

《单词百科:high-throughput是什么意思?high-throughput怎么发音?high-throughput的解释和用法》

英语单词high-throughput是什么意思?high-throughput怎么读?high-throughput怎么发音?简答网为您整理了high-throughput的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



high-throughput怎么读

high-throughput的读音:[hai θ ru:put]

high-throughput的意思

1、高流量;

high-throughput的相关词组

1、aim high 胸怀大志，力争上游;

- 2、junior high school (美国) 初级中学;
- 3、junior high 初中;
- 4、high angle shot 俯拍;
- 5、high tech 高技术;
- 6、hold in high esteem 对...十分尊敬;
- 7、high yielding 高产量的
- 8、high yield 高产率, 丰产, 更大收获;
- 9、high wind 疾风;大风;
- 10、high water 高潮, 高水位;汛;满潮;
- 11、High volume 高容量;
- 12、high voltage 高电压;高压;
- 13、high value 高价值;
- 14、high up 社会地位高的人;
- 15、high treason 叛国罪;
- 16、high time 正是时候, 早该;
- 17、high tide 高潮, 高潮时间, 顶点;满潮;
- 18、high temperature 高热, 高温;
- 19、high technology 高科技;
- 20、high tea 午茶, 茶点(下午黄昏时);

high-throughput的双语例句

- 1、How to use high throughput exon array to analysis different mRNA isoforms expression is very important.

如何利用表现序列晶片分析信息核糖核酸同型体的表现量,是相当重要的.

2、 Objective To develop a high throughput method of screening the binding site of DNA adducts.

目的探讨建立一种高通量的筛选DNA加合物结合位点的方法.

3、 Nanoimprint is a high resolution, high throughput , low cost lithographic method.

纳米压印技术是一种高分辨率、 廉价、 高效的纳米结构制备技术.

4、 We aim at performing all-atom high-throughput molecular dynamics simulations.

我们的目标是执行全原子 高通量 分子动力学的模拟.

5、 A high throughput in silico data analysis system for cDNA library, CLASP, was constructed by bioinformatic approaches.

应用生物信息学方法, 构建了一套针对cDNA或 EST文库 的高通量、 自动化分析体系, CLASP(cDNALibraryAnalysisSystemPrimary).

6、 Maximum weight matching in ATM switching has advantages of high throughput and good performance.

ATM交换中的赋权匹配有吞吐率高、 性能好的优点,但是算法复杂度高,难以实时实现.

7、 Objective To evaluate the effectiveness of using multiple antigens in the high-throughput production of monoclonal antibody.

目的了解联合免疫在 高通量 单克隆抗体制备中的意义.

8、 The scalable EBC has high throughput and high area efficiency.

可延展性嵌入式区块编码架构有著高产出速率与低价格的优势.

9、 High throughput deposition can be achieved by single-axis round drum carrier.

采用精密的单轴圆鼓基板系统,可显著提高批量镀膜的能力.

10、 The cleaner has high efficiency and a high throughput low cost.

这种空气净化器还有负荷量大、 调节空气湿度的特点.

11、 Typically, high-throughput screening has relied on 96-well plates standard , although higher-density formats (356 , 712) are possible.

一般, 大规模筛选依赖于96 孔板, 尽管更高密度的形式是可能的.

12、 Multi-tier architectures are the state of the art for high throughput high availability enterprise applications.

在企业级的应用中,为了提高整个系统的吞吐量和可用性,人们往往采用多层系统架构.

13、 The AD 7273 uses advanced design techniques to achieve very low power dissipation at high throughput rates.

AD7273采用先进的设计技术,可在高吞吐量的情况下实现极低的功耗.

14、 Methods We first created a plant extract library and developed an antimicrobial High Throughput Screening (HTS) method.

方法首先建立植物提取物库和抗菌的 高通量筛选 方法.

以上是简答网为您整理的high-throughput怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于high-throughput的用法、high-throughput的释义、high-throughput的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/high-throughput>